LAPATRIA

Entrega de instrumentos

Fidel Castro 11 dic. 2022



Marmato. La empresa Aris Mining hizo entrega de 80 instrumentos musicales a estudiantes de las instituciones educativas Marmato y General Ramón Marín, del centro poblado San Juan, los cuales hacen parte de las bandas musicales de viento, inscritas dentro del Programa Departamental de Bandas de Caldas. El alcalde, Yesid Castro Marín, dijo: "Hace mucho tiempo veíamos esta necesidad, hoy queremos agradecerles, con eso se está fortaleciendo nuestro legado cultural, le damos oportunidades a los jóvenes para ocupar su tiempo libre y demostramos que con las alianzas que se puedan tener con las compañías, se obtienen muy grandes resultados". Voceros de la empresa minera aseguraron que les interesa seguir respaldando la cultura.

